
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 10 décembre 2022

Standard & Poor's souligne la solidité de la gestion budgétaire de la Région et maintient sa note financière AA

Dans un communiqué publié hier, l'agence de notation indépendante Standard & Poor's annonce le maintien de la note financière AA attribuée à la Région des Pays de la Loire, note maximale que la Région pouvait obtenir. S&P fonde son analyse sur « **la gestion financière des Pays de la Loire très solide** » et reconnaît « **sa planification à long terme prudente et précise** ».

C'est une bonne nouvelle pour la Région des Pays de la Loire dans un contexte post-crise covid :

« Après une forte mobilisation consacrée à la relance économique de notre territoire, le maintien de la notation de Standards & Poor's est une reconnaissance de la qualité de notre stratégie budgétaire. Ceci démontre que notre gestion responsable est un atout solide pour faire face aux crises et poursuivre avec force et sérénité le déploiement de nos politiques publiques. », précise Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire.

Les Pays de la Loire, comme d'autres Régions, sont par ailleurs impactés par la perspective attribuée à l'Etat français le 2 décembre dernier, qui passe de stable à négative. S&P reconnaît que, si l'indice de notation de la Région ne peut être supérieur à celui de son Etat souverain, la gestion financière solide menée par la Région continuera d'être une force face aux défis économiques.